

Bürgermeisterin Kalkbrenner teilt mit,

- dass in Bezug auf ein eventuelles Klageverfahren hinsichtlich der Genehmigung der Radewegebeleuchtung Buschhoven-Morenhoven durch den Rhein-Sieg-Kreis diesem hierzu keine Erkenntnisse vorliegen
- dass zur beabsichtigten Errichtung einer provisorischen Brücke für Fußgänger/Radfahrer im Bereich Quellenstraße in Heimerzheim, ein erster Termin mit der für die Errichtung vorgesehenen Hilfsorganisation stattgefunden hat und eine weitere Abstimmung in dieser Woche erfolgt. Gegebenenfalls ist auch eine Errichtung in eigener Zuständigkeit notwendig. Weiterhin informiert die Bürgermeisterin über das Verfahren zur endgültigen Wiederherstellung der durch die Flutkatastrophe zerstörten Brücke.